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Ata da 16ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 

 

  

Aos (28) vinte e oito dias do mês de março do ano de 2017 às (15h) quinze 
horas, sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro 
da Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as 
presenças dos vereadores: Lobão, Antonio Holanda, Davi Davino, Francisco 
Filho, Galba Netto, Dudu Ronalsa, José Márcio Filho, Fátima Santiago,  
Eduardo Canuto,  Francisco Sales, Luciano Marinho, Maria aparecida, 
Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvanio Barbosa, Siderlane Mendonça, Kelmann 
Vieira,  Silvio Camelo e Tereza Nelma. No Grande Expediente como 
primeiro orador o vereador Silvânio Barbosa saudou o Benedito Bentes 
pelos seus 31 anos, onde chegou no bairro aos 12 anos. Em seguida registra 
já a sua ausência nos dias de amanhã e quinta-feira, onde vai viajar ao Rio 
de Janeiro, para um Encontro de Vereadores, no qual representará a nossa 
cidade e trará um relatório sobre a reunião. A seguir frisou que qualquer 
contato para este vereador, que seja dirigido aos seus assessores, onde 
vamos acompanhar também a sessão online. A segunda oradora 
vereadora Tereza Nelma trouxe a nova lei da terceirização sobre o que vai 
mudar, passando a ler em tribuna alguns artigos. Falou da matéria que saiu 
na Gazeta de Alagoas, sobre a vida laboral feminina, tecendo comentários 
sobre a carga horária da mulher no tocante a regra de contribuição para a 
aposentadoria. A seguir mostra foto do passeio no VLT e a falta da não 
participação da mulher, mostrando o quanto a nossa política é machista. 
Apresenta um evento para amanhã “saia arrochada”, que será mediada pela 
primeira-dama de Maceió e mais cinco mulheres de diferentes atuações 
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profissionais, onde estamos trazendo discussões no tocante ao universo 
feminino, encerrando o mês da mulher. O terceiro orador vereador Lobão 
Diz que tivemos a alegria de inaugurar no parque Rio Branco os Sanitários 
públicos, onde as vindas destes equipamentos foram positivas e agora 
vamos começar na feira Guedes de Miranda. A seguir registra também as 
instalações da Casa de apoio para mulheres, que tem seus acompanhantes 
no HGE. Por fim deixa abraços aos moradores da vila Brejal e ressalta que 
as ações cheguem até lá. Em aparte a vereadora Tereza Nelma parabeniza 
o orador, ressaltando a parte da educação no tocante a limpeza, como 
também parabeniza pela Casa de Apoio. Retornando o orador diz que vai 
iniciar a luta para uma lavanderia comunitária, bem como outros passos a 
serem dados. O quarto orador vereador Ronaldo Luz Refere-se a 
vereadora Tereza Nelma, que junto com o vereador Lobão tivemos a 
oportunidade de participar da sessão especial de sexta-feira, sobre a 
síndrome de Down e elogia a vereadora, bem como deixa seu apoio a todos 
os projetos da mesma. No Prolongamento do Expediente foi lido: Projeto 
de Emenda à lei Orgânica 01/17- Vereadora Tereza Nelma- Estabelece nova 
redação para o inciso IV do artigo 56 da lei orgânica de Maceió e dá outras 
providencias. Feita a chamada para a Ordem do Dia foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos de números e autorias: Projeto de lei nº42/15- protocolo 
nº1367/1- vereador Kelmann Vieira (discutido pelos vereadores: Silvio 
Camelo, Silvânio Barbosa, Francisco Filho, autor, Samyr Malta, Galba Netto, 
José Márcio Filho, Lobão e Francisco Sales). Retirado de pauta pelo autor. 
Projetos de lei nºs 37/13- protocolo nº1811/13 ; 165/16- protocolo nº4606/16-
2ª discussão. Projetos de lei de nºs:67 e 126/16- protocolos nºs: 1766 e 
3063/16- vereadora Silvania Barbosa- 2ª discussão. Projeto de lei nº81/16- 
protocolo nº4606/16- vereadora Tereza Nelma- 2ª discussão. Requerimentos 
do vereador Lobão de nºs: 1030, 1057, 1031 e 1032/17- discutido pelo autor- 
Discussão Única. Projeto de Resolução 01/17- protocolo nº 577/17- Mesa 
Diretora- discutido pelos vereadores: José Márcio Filho, Tereza Nelma, 
Silvânia Barbosa e Francisco Sales. 1ª discussão. Requerimentos da 
vereadora Simone Andrade de nºs:1034 a 1042/17 e 1086 a 1094/17- 
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Discussão Única. Requerimento de nº 1068, 1050/17- vereador Siderlane 
Mendonça- Discussão Única. Requerimentos do vereador Silvânio Barbosa 
de nºs:1058 a 1062 e 1082- Moção de aplauso- 1078/17-  discutido pelo 
autor- Discussão Única. Moções de congratulações e solidariedade de nºs: 
1069 e 1070/17- vereadora Tereza Nelma- Discussão única- discutido pela 
autora. Requerimento de nº004/17- Vereador Dudu Ronalsa-  discutido pelo 
autor. Moção de Pesar- vereadora Tereza Nelma (discutido pela autora, 
vereador Francisco Filho e subscrito pela vereadora Silvania Barbosa. 
Mensagem 08/17- protocolo nº950/17- PMM- Prefeitura Municipal de Maceió- 
discutido e pedido de vistas pelo vereador Galba Netto. 1ª discussão. 
Passando para o Expediente Final o vereador Siderlane Mendonça- justifica 
sua ausência nas sessões de amanhã e quinta-feira, haja vista, participar na 
cidade do Rio de janeiro do Encontro de Vereadores, onde se faz necessário 
qualificação e conhecimento técnico, a fim de contribuir com esta Casa.  
Agradece ao Superintendente da SMTT, Antônio Moura e também ao 
Superintendente Davi Maia, pelos benefícios feitos no Conjunto Aprígio Vilela 
e Caetés. Logo após o vereador Francisco Sales comunica que 
reinauguramos o Caps da Chã de Bebedouro, como também agradece ao 
executivo, pela pavimentação da Beira Rio. O vereador Lobão diz que é 
muito oportuno o pronunciamento dos vereadores e que também tem 
motivos para agradecer ao Prefeito e a equipe pelo empenho. Em seguida, o 
vereador Samyr Malta desejou um bom encontro aos vereadores da Casa. 
Por fim, senhora presidente reafirmou a justificativa das ausências dos 
vereadores, Silvânio Barbosa e Siderlane Mendonça, que irão participar do 
Encontro citado. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 28 de 
março de 2017, Carmem Sandra Barros de Lima- Redatora de Atas e 
Debates. 
 
 
 
 

Baixado Em: 01/04/2025



 

 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

         SETOR DE ATAS E DEBATES 

 

 

 
 

Baixado Em: 01/04/2025


